
                                                      
Laura Seguin – Véronique Calueba
Conseillères Municipale et communautaires

Sète, le 6 juin  2025

Monsieur Loic Linarès
Président de Sètre agglopôle 
Méditerranée
4 avenue d’Aigües
34110 Frontignan

Objet : Demande d’un ajournement pour la DSP Nicollin
Copie : Monsieur Thierry Baëza, Vice-Président

Monsieur le Président,

Dans la perspective du rendez-vous avec Mr Baëza, nous souhaitons vous demander de
bien  vouloir  prendre  en  considération  notre  demande  d’un  avenant  d’un  an  pour  la
reconduction du marché avec la Société Nicollin.

En effet,  à quelques mois des élections municipales, il nous apparaît plus démocratique de
laisser à chaque nouvelle équipe élue le choix du mode de collecte de ses déchets 
La nouvelle majorité de Sète Agglopôle pourrait avoir en revanche un rôle à jouer pour qu’un
débat puisse avoir lieu dans les prochains mois, basé sur une connaissance transparente et
partagée des enjeux du mode de gestion pour la collecte des déchets sur notre territoire
(bilan de la DSP actuelle  notamment).  Cela viendra utilement nourrir  les choix politiques
concernant le mode de gestion à envisager pour le futur. 
.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et restons à votre
disposition  pour  toute information complémentaire,  et  dans l’attente  d’une  réponse aussi
diligente  que  possible,  veuillez  recevoir,  Monsieur  le  Président,  l’expression  de  nos
salutations républicaines.

Laura Seguin 
Véronique Calueba

Conseillères municipales et communautaire
Groupe Ensemble pour Sète

Contact : Groupe d’opposition politique – 16 avenue Victor Hugo, 34200 Sète – 04 99 04 33 56 – s.khaled@agglopole.fr


